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DER B UND E S ~11 N ! S TE R 
FOR. BAUTEN UND TECHNIK 

ZI.10.101/80-1/1/79 
Parlamentarische I'l.nfrage Nr.137 der 
Abg. Dr. Schwimmer und Gen. beü·. 
Nutzung der Donauinsel. 

An den 
Herrn Prä.si.cienten des Nationalrates 
Anton B e Tl y a 

Parlament 
1010',Vien 

Wien, am. 19. November 1979 

1·l8 ,AB 

zu "'/37/.} 

Auf die Anfrage NI'. 18 7, ,velehe die Abgeordneten 

Dr.SclHvimmer und Genossen am 11.10. 1979, betreffend Nutzung 

der DonauJnsel an mich gerichtet haben, beehre ich mich folgen

des m.itzuteilen: 

Zu 1:) ----
Der Bund hat sich in der Vereinharung mit dem 

Land Wien vom Mai 19'77 zur Leistung eines Pauschalbetrages 

in der Höhe von 1 Ivlilliarde Schilling in 10 gleichen JahresratE:Il 

unter' der Bedingung einer Sicherung des J\tIiteigentumsanteiles 

und der Nutzungsmö9'Jichkeit des Bundes an der entstehenden 
~> 

Donauinsel verpflichtet. Die schon seinerzeii bei der Ausschrei .. 

bung des Wettbewerbes bekanntgegebenen Nutzungswünsche des 

Bundes, nämlich für die Errichtung von Hochschu1institutsgebäu.den 

und BundessportarJa.gen sind erst jüngst vom Bundesm1.nisterl.um 

für vVissenschaft und Forschung bzw. 'lJnterricht und KU:!'lst wieder-

holt v:orden. 

Zu 2:} --_.-
Vorstellungen über eint:' ü.ber diesen Bed.arf hinaus

gehend(~ Bebauung sind in Anbetracht der gegenteiligen Ernpfehlungen 

der Jntcl'l1o.tion;;ü'-m J'ury bisher nicht ausgearbeitet ·worden. 
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Es haben ZViar ber'cits mehrere Besprechungen zwischen 

Vertretern des Bundes, insbesondere der ·\NasS8rb3.uverwa.lümg 

des Bundesministeriu11ls für Bauten -:1nd Technik und der Stadt 

Wien stattgefunden, cloc1!, konnte abgesehen von dem bsher Ull,b'2-

strittene~l ideel1en lVIiteiv.enturnsanteil des Bundes bezüg:lich d:::}:' 
".:> c.... '. 

Realteilung und einer dementsprechenden allfäHigen 'Teilung der 

Ver'waltungszustäncEgkeiten zufolge der untersc,hiedlicheü Auf-

fassungen über die Nutzung noch keine Klärung hE:rb~;igeführt \verd,en. 

119/AB XV. GP - Anfragebeantwortung (gescanntes Original)2 von 2

www.parlament.gv.at




